

ANNONCER L'ÉVANGILE

Les parents, partenaires de la catéchèse

Elle n'est pas si éloignée l'époque où les parents déposaient leurs enfants au "caté" comme on les dépose à l'école, au foot ou à la danse, déléguant à d'autres, spécialisés en la matière, la mission de leur transmettre la foi.



Puis, généralement faute d'autres ressources, les catéchistes se faisant de plus en plus rares, on a demandé aux parents d'accompagner eux-mêmes leurs enfants. Ce fut pour certains l'occasion de (re)prendre conscience de leur responsabilité en ce domaine, la famille étant le premier lieu de contact avec l'Évangile et la vie chrétienne; les parents, les premiers "éducateurs de la foi". Heureuse (re)découverte! Et profond changement de perspective! Les parents

ne sont plus mis à l'écart; ils ne confient plus leurs enfants à d'autres mais redécouvrent leur rôle primordial dans la transmission de la foi!

Mais s'il est bon d'offrir aux parents l'opportunité de s'engager, on ne peut les responsabiliser sans les soutenir et les encourager. Certains n'ont pas ou plus les mots pour dire la foi; d'autres se sentent démunis ou même incapables d'assumer une telle responsabilité. Comment l'Église peut-elle les accompagner sans les juger, les responsabiliser

sans les culpabiliser, les impliquer sans les prendre en otage?

Une formation le 11 juin

Autant de questions qui seront abordées lors de la matinée du samedi 11 juin prochain de 9h à 12h30 à l'Espace Prémontrés à Liège grâce aux témoignages de différents pasteurs et catéchistes engagés sur le terrain. Ils raconteront leurs expériences pastorales où les parents sont considérés comme des partenaires et associés au cheminement de leurs enfants.

Cette matinée de formation, d'échange et de réflexion est organisée par le Service diocésain de la catéchèse en partenariat avec le Service diocésain des Couples et des Familles. Destinée aux pasteurs, agents pastoraux et catéchistes du diocèse, elle est cependant ouverte à toute personne soucieuse de l'annonce de l'Évangile.

Pour y participer, une inscription est indispensable via le formulaire en ligne disponible sur les sites www.annoncerlevangile.be et www.sdcliege.be.

✉ Armand FRANSSSEN

CLÔTURE DE L'ANNÉE DE LA FAMILLE

Une messe en famille partout !

Vous souvenez-vous? Le 9 mars 2021 débutait une année de la Famille que le pape François a souhaitée pour fêter les cinq ans de la publication de l'exhortation apostolique post-synodale "Amoris Laetitia - La Joie de l'Amour". La X^e Rencontre Mondiale des Familles, du 22 au 26 juin 2022, clôturera cette année "spéciale" par une série d'événements organisés à Rome et dans tous les diocèses du monde.

Notre évêque et le Service diocésain des Couples et des Familles (SDCF) invitent toutes les Unités pastorales à marquer le coup. L'objectif est de vivre avec les familles un temps fort, tout en simplicité: fêter les liens qui nous unissent, renforcer la place et le rôle des familles dans nos communautés, vivre éventuellement une activité ou l'autre durant la semaine de clôture, et puis se réjouir du travail de toute l'année et célébrer tout cela lors d'une messe des familles le dimanche 26 juin. Mgr Delville présidera la messe dominicale de 11h00 à l'église Saint-Vincent de Liège.

Le Dicastère pour les Laïcs, la Famille et la Vie, propose un "KIT" pour baliser cette semaine. Le SDCF y ajoute son grain de sel en suggérant l'une ou l'autre activité simple à organiser. Le tout forme un document riche et varié à découvrir sur notre site internet www.sdcliege.be. Depuis le début de cette année de la famille, le Pape a proposé chaque mois une vidéo avec le



témoignage de dix familles de différentes régions du monde. Ces capsules ont été réalisées pour aider à relire l'exhortation apostolique, avec une documentation téléchargeable pour l'approfondissement personnel et communautaire. Avec les familles, saisissons cette occasion de célébrer un temps fort de notre communauté!

✉ Anne LOCHT-VAN LINTHOUT

Quoi de neuf?

NOUVEAU LIVRE

La Parole de Dieu autour de la table

La maison d'édition Licap vient de sortir l'ouvrage *La Parole de Dieu autour de la table* d'Henri Bastin, prêtre de paroisse de notre diocèse, bien connu comme prédicateur de retraites et de temps forts spirituels. Engagé dans le suivi de divers mouvements spirituels, il assume aussi depuis de nombreuses années un ministère d'accompagnement individuel. Au cœur de cette riche expérience du terrain, des urgences se sont imposées à lui pour rejoindre l'Église d'Occident dans son vécu actuel. Les "tables de la Parole" dont cet écrit rend compte s'inscrivent dans ces urgences comme une réponse déterminée et modeste.

Edition Licap/Halewijn, 280 pages - prix: 21 €.

SEMAINE LAUDATO SI' Célébrations diverses

Dans le cadre de l'anniversaire de la parution de l'encyclique *Laudato si'* du pape François (24 mai 2015), plusieurs activités sont proposées dans notre diocèse entre le 22 et le 29 mai. Dans l'UP Baelen-Welkenraedt, participez à une catéchèse communautaire et la messe à Welkenraedt le 29 mai à 9h30. Au même moment à Trois-Ponts, il y aura une matinée d'UP sur la transition écologique et sociale, avec messe festive, ateliers, témoignages... L'écologie intégrale reviendra en haut de l'agenda chrétien lors du Temps pour la création, entre le 1^{er} septembre et le 4 octobre.

Plus d'informations sur le site <https://laudatosiweek.org/fr>.

FOYER DE CHARITÉ NIVEZÉ Retraite de Pentecôte

Du mardi 31 mai à 19h30 au dimanche 5 juin à 10h00, le Foyer de Charité de Spa-Nivezé propose une retraite de six jours, en silence, avec possibilité d'accompagnement personnel, animée par le Père Jean-Marc de Terwangne: "Vivre de l'Esprit-Saint, si discret et si puissant; tout est là!"

Infos et inscription: 087/79.30.90
foyerspa@gmail.com
www.foyerspa.be

CATHÉDRALE DE LIÈGE Pentecôte

Le dimanche 5 juin à 10h00, Mgr Jean-Pierre Delville présidera la célébration de la Pentecôte et des confirmations du doyenné de Liège à la cathédrale de Liège.

Plus d'informations sur le site www.cathedraledeliege.be/.